

Herr Schell stellte klar, dass die CDU-Fraktion für die Sanierung der Toilettenanlagen sei. Wenn dies ohne die Einstellung von finanziellen Mitteln möglich wäre, dann hätte es auch so erfolgen sollen. Wenn diese Haushaltsmittel doch gebraucht würden, dann sollten diese auch eingestellt werden.

Herr Knülle bemerkte, dass es langfristig richtig sei, diese Mittel in den Haushalt einzustellen. Diese Finanzierung sei langfristig ein guter Weg.

Herr Schell entgegnete, dass die Verwaltung früher bereits eine Aussage getroffen habe, dass die Sanierung auch ohne die Einstellung der Mittel möglich sei.